

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Rheingönheim	29.08.2018	öffentlich

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion  
Baumfällungen im Baugebiet "Im Neubruch"**

Vorlage Nr.: 20186139

**Stellungnahme der Verwaltung**

zu Frage 1:

Von den 113 Bäumen in der Marie-Juchacz-Allee wurden in den letzten 2 Jahren 4 gefällt. Der letzte Baum wurde im Zuge einer Baumaßnahme gefällt, die restlichen Bäume mussten auf Grund von massiven Schäden im Kronen und Stammbereich zur Sicherstellung der erforderlichen Verkehrssicherheit gefällt werden.

zu Frage 2:

An den Straßen fehlen in Ludwigshafen ca 1.200 Bäume. Die Mittel zur Nachpflanzung für das Jahr 2018 wurden bereits beauftragt. Damit werden Bäume in Ruchheim, in der Gartensstadt und im Hemshof nachgepflanzt. Anfang 2019 wird über die Priorisierung der Ortsteile zur Nachpflanzung entschieden. Aus wirtschaftlichen Gründen können immer nur mehrere Bäume zusammenhängend nachgepflanzt werden, damit die Pflege gewährleistet ist.

zu Frage 3:

Baumfällungen werden mit einer anderen Zielsetzung ausgeführt als die Pflanzungen. Baumfällungen werden dort vorgenommen, wo die Verkehrssicherheit nur durch die Fällung zu gewährleisten ist.

Baumnachpflanzung siehe Punkt 2.

zu Frage 4:

Straßenbäume sind in der Regel in Bebauungsplänen festgesetzt. Trotzdem muss jede Baumpflanzung auf Machbarkeit hin überprüft werden. Dazu spielen verschiedene Faktoren eine Rolle, wie die Nähe zu den Häusern und das Vorhandensein von Leitungen im Untergrund.

zu Frage 5:

Die Kosten für die Baumnachpflanzung werden mit städtischen Mitteln bezahlt. Lediglich im Rahmen der Gewährleistung muss die Firma zu ihren Lasten nachpflanzen.

4-21: